
La CHJ no acepta ampliar a 19,3 hectómetros la 
concesión de agua

Infructuosa ha sido la reunión mantenida por los alcaldes de la Ribera con la presidenta de la Confederación Hidrográfica del Júcar 

(CHJ), María Ángeles Ureña ya que no han conseguido acercar posturas. 

Los trece representantes de la comarca que componen la organización que lucha por mejorar la calidad del agua asistían a este 

encuentro con el propósito de que la presidenta aceptara modificar el futuro plan de Cuenca del Júcar e introducir una concesión de 

agua directa como mínimo de 19,3 hectómetros cúbicos. Una cantidad mínima para cubrir las necesidades básicas de abastecimiento 

de agua de calidad ya que la reclamación siempre ha sido de 31 hectómetros. 

Sin embargo, la CHJ no ha aceptado este aumento y ha insistido en los diez hectómetros cúbicos que ya se contemplan, además de 

21 de reserva en caso de excedentes. «No hay voluntad de solucionar este problema, hemos insistido y explicado que con los 10 no es 

suficiente para todos los municipios pero la decisión estaba tomada desde el principio», ha explicado el alcalde de Albalat, Felip 

Hernandis, presente en la reunión. 

Los alcaldes de los trece municipios incluidos en diferentes fases de la potabilizadora quieren que esta problemática se solucione 

de forma definitiva en este nuevo plan que está en estudio para no dejar el tema otra vez encima de la mesa. Pero la CHJ ha vuelto a 

hacer caso omiso a las reivindicaciones y mantendrá los diez hectómetros con los que ya se cuentan en el plan que se aprobó el año 

pasado. 

Ante esta negativa, los alcaldes han acordado presentar por escrito la petición para seguir con la defensa de los intereses de sus 

municipios. Además, ya se plantean en recurrir el futuro plan (al igual que hicieron algunos municipios con el de 2009-2015) si en su 

aprobación no se incluye una concesión directa suficiente. 

La única novedad que ha presentado la presidenta de la CHJ es la rebaja en el precio del agua. Mientras que en la actualidad se 

está pagando unos siete céntimos por metro cúbico de agua debido a la permuta con los regantes, la Confederación está barajando 

rebajar esta cifra y que se sitúe entre 3 y 1,3 céntimos. 

Mientras se sigue sin llegar a un acuerdo que beneficie a la Ribera ni en el precio ni en la cantidad, las obras de la tercera fase para 

la conexión continúan en marcha. Se espera que a principios de años, los últimos municipios de este proyecto, Sueca, Albalat y 

Benicull, se puedan conectar a la potabilizadora por lo que aumentarán las necesidades hídricas sin que se incremente la concesión. 

Además, surgen otras dudas. «Seguimos sin saber cuánto vamos a pagar y no hemos entrado en la comunidad de usuarios porque 

no queremos que los regantes determinen el precio», ha comentado el alcalde de Albalat. 

También se suma a esta problemática que hay otros municipios de la comarca como Carlet que también necesitan agua de la 

potabilizadora al tener contaminados los pozos y no se encuentran dentro de este proyecto. La Confederación considera que la 

reserva se podrá acceder tras la puesta en marcha de nuevas unidades de goteo pero seguirá en el aire el precio a pagar por este 

agua.

Los alcaldes de la Ribera se han reunido con la presidenta pero no ha 

habido acuerdo, sólo ha anunciado una rebaja del precio 
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